
Protokolleintrag vom 04.07.2018

2018/120
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) vom 21.03.2018:
Sicherheit bei Zebrastreifen, Gründe für das Anbringen von Hinweistafeln auf Zebrastreifen auch bei übersichtlichen
Situationen sowie mögliche weitere Massnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 502 vom 20. Juni 2018).


